## TRAPATTONI & MATTHÄUS Ein Glücksgriff für Salzburg

## BUNTE Nr. 2: "Viel Arbeit und molto Spektakel"

Ich spiele selbst seit 40 Jahren leidenschaftlich Fußball im Verein (u. a. A-Jugend 1. FC Köln, Amateure Fortuna Köln), und mein größter Lebenstraum war es, Fußballprofi zu werden (wofür ich aber leider zu schlecht war). Deshalb nehme ich mir heraus, beurteilen zu können, dass Trapattoni und Matthäus ein wahrer Glücksgriff für Salzburg waren. So viel Erfahrung, wie die beiden vorweisen können, gibt es in der österreichischen Liga kein zweites Mal. Spätestens am Ende der Saison wird ganz

Salzburg Kopf stehen und die Meisterschaft feiern. Mit den beiden bekommt der Erfolg eben Flügel ...

> JÜRGEN MILSKI, 9LIVE-MODERATOR